

令和3年4月26日

学生のみなさんへ

学長 中村 英三

### ゴールデンウィークを迎えるにあたって

ここ信州でも本格的な春を迎え、過ごしやすい気候となりました。学生のみなさんは授業や課外活動において充実した日々をお過ごしのことと思います。また、新入生の皆さんは入学後1か月近くが経ち、大学での生活にも慣れてきた頃でしょう。

新型コロナウイルスに関しては、第4波と呼ばれる感染拡大状況となっています。特に首都圏、関西等の大都市圏において顕著に感染拡大が続いており、東京、大阪、京都、兵庫では緊急事態宣言が発出されました。長野県においても感染状況は拡大しており、全県に医療警報が出されている状態です。

学生のみなさんも、ゴールデンウィークに帰省や観光等を考えている方も居ると思います。また、サークル等の新入生歓迎の催しや帰省時の友人との再会など、人の集まる機会も増える時期となります。このため、ゴールデンウィークを過ごすにあたっては普段以上に感染防止に注意を払う必要があり、基本的な感染防止対策の徹底や不要不急の移動や催しを行わないなど、感染を拡大させないための行動をお願いいたします。

これからますます暖かくなり、木々が芽吹き、花も咲き誇る季節を迎えますが、健康を害してしまったら美しい季節も淋しいものになってしまいます。

感染防止に努めていただきながら、健やかで充実した毎日をお過ごしください。